

Inician mesa para formación de médicos especialistas

El Subsecretario de Redes Asistenciales Osvaldo Salgado conformó esta instancia con recursos regionales.



LA MESA TAMBIÉN ESTARÁ INTEGRADA POR EL GOBERNADOR DIEGO PACO Y EL RECTOR DE LA UTA EMILIO RODRÍGUEZ.

Redacción
 La Estrella

CENTRO DE SALUD AMBIENTAL

El subsecretario de redes asistenciales del Ministerio de Salud, Osvaldo Salgado, visitó Arica, este viernes 24 de enero, oportunidad en que dio inicio una mesa para la formación de médicos especialistas, con recursos regionales, que también quedó integrada por el gobernador de Arica y Parinacota Diego Paco y el rector de la Universidad de Tarapacá (UTA), Emilio Rodríguez.

En el nivel operativo, la directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, junto a profesionales del GORE y de la UTA, avanzará, en el corto plazo, en un convenio de colaboración entre las partes que permita que los médicos que trabajan en la zona, como también los estudiantes de medicina de la UTA, una vez que egresen, accedan a becas del Gobierno Regional en especialidades que son brecha en el hospital regional o que se requie-

Otros puntos de su agenda fueron las obras del Centro de Salud Ambiental, con un 91 por ciento de avance, y el centro de salud familiar (CESFAM) Dr. Remigio Sapunar. En este último establecimiento, constató los avances del piloto de APS Universal que, en un año, ha inscrito a más de 20.500 personas de la comuna, y de todas las previsiones, en este nivel de atención. En el CESFAM observó el funcionamiento piloto de la estrategia de Telesalud del ministerio que ha permitido en tres meses que más de mil 700 personas usuarias agenden horas de atención con médicos y otros profesionales de manera remota.

ren para los proyectos en marcha como el centro oncológico.

Lo anterior también incluirá a otros profesionales de la salud en el sentido que los centros formadores aporten con egresados que requiere el territorio. Por otra parte, la mesa integrará a otros actores regionales en la medida que así se determine.

El subsecretario Salgado manifestó que es una iniciativa promisoriosa para la región, ya que hay una voluntad manifiesta de todas las autoridades de avanzar en este desafío y

una necesidad manifiesta de la población de tener especialistas médicos y profesionales de la salud de calidad y en número suficiente. Agregó que han establecido plazos acotados para conformar una mesa técnica que va a presentar una propuesta de trabajo para que "esto no quede en una buena intención sino que todas las autoridades podamos ir monitoreando el avance de esta estrategia".

En su visita a la comuna, el personero también visitó el terreno de 4.163 metros cuadrados en don-

de se emplazará el nuevo centro oncológico. En la oportunidad, la delegada presidencial Camila Rivera dio pie a la firma de la autorización de uso anticipado de ese paño, por parte del Ministerio de Bienes Nacionales, con la rúbrica del subsecretario y la directora del SSAP. Está previsto que el proyecto sea financiado por el Gobierno Regional por 75 mil millones de pesos y que la asignación de recursos para el diseño tenga lugar en marzo próximo.

Salgado recorrió el Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé en donde hizo el corte de cinta de la sala de preparación de fármacos oncológicos, con tecnología de punta en presión y filtrado del aire, que, desde enero de 2024, provee con más de 7 mil preparaciones para quimioterapias. Fue una inversión del Ministerio de Salud por 346 millones de pesos y es la única sala del norte del país que cumple con los estándares del Instituto de Salud Pública. 🌟